

Acta 04/2024

En la localidad de La Juanita el día 19 de marzo de 2024, se reúne el Concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio, siendo la hora 11:00.

Asisten: El señor alcalde Nazareno Lazo, los concejales titulares: Javier Falco, María del Valle Silvera, Diego Machado y Otto Riera, todos por el Partido Nacional.

En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz.

Se distribuye en formato papel orden del día.

Exposición del Alcalde.

Comienza informando sobre arreglos de luminarias previsto por Dirección de electromecánica para los próximos días.

Refiere a la repavimentación de camino Saiz Martínez e intercambian sobre el tiempo que demandará la obra.

Machado considera que desde el punto de vista turístico, es de relevancia que la obra pueda estar terminada antes de la próxima temporada de verano ya que la condición actual no es la adecuada.

Retoma el alcalde, comunica que se ha incorporado una funcionaria a la plantilla de Fundación A Ganar para área administrativa y que prestará servicios en el local del Centro de Cercanía a inaugurarse. La secretaría refiere al cronograma de capacitación que va estar recibiendo por parte de la Administración Nacional de Correos, agrega a su vez que la inauguración del mencionado centro se prevé para el mes de mayo del corriente.

Lazo informa ahora que han finalizado los trabajos de nivelación de la platea que se estaban haciendo en la cancha multiuso ubicada detrás del Club Social y Recreativo Garzón. Próximamente y cuando las condiciones del tiempo lo permitan se procederá a la instalación del piso adquirido mediante Dirección General de Deportes. Desea agregar que fue necesaria una gran cantidad de material para lograr el objetivo.

Comunica que también se trabaja en las plateas de las viviendas de interés social.

Diego Machado consulta si estos últimos trabajos que nombró se realizaron y se están realizando con personal y maquinaria propias del Municipio.

Lazo responde que es personal de obras de Fundación A Ganar quien ejecutó los trabajos, personal que está bajo la órbita del Municipio, siendo el mismo equipo que ya trabaja en la construcción de las viviendas.

En cuanto a las herramientas se utilizó una hormigonera de gran capacidad que fue adquirida por el Municipio en la presente gestión. Expresa que ésta, no solo cubrirá trabajos de este tipo, sino también, todo lo referente a alcantarillado y bardenes de la caminería rural.

Da por finalizada su exposición

Exposición de los Concejales.

Toma la palabra el concejal Otto Riera, comienza manifestando que los lomos de burro ubicados a la entrada de Pueblo Garzón necesitan mantenimiento de pintura. Informa a su vez que fue extraído uno de los fierros limitantes de ancho y altura que se ubicaba en la cabecera del puente sobre Paso Peña.

Da por finalizada su exposición.

Los concejales Javier Falco y María del Valle Silvera manifiestan no tener exposición para realizar en ésta instancia de la sesión.

Toma la palabra el concejal Diego Machado comienza consultando a los presentes por situación de abigeatos en Garzón. Desea conocer si la seccional local cuenta actualmente con móvil operativo y si las cámaras de video vigilancia instaladas en vía pública están funcionando.

Javier Falco considera que es un tema siempre de preocupación donde las cifras oficiales no reflejan la realidad de la zona, dado que muchos productores no radican denuncia ante la policía.

Lazo coincide en que muchos productores lamentan la situación pero coincide con lo expresado por Falco, que no realizan denuncia ante las autoridades policiales, dificultando así que se pueda investigar y esclarecer lo acontecido.

Afirma que seccional séptima cuenta con un móvil y considera que las cámaras adquiridas por el Municipio para sus instalaciones, podrían ayudar de ahora en más, a detectar alguna situación o aportar material para una investigación en caso de requerirse.

Siendo la hora 11:36 ingresan a sala representantes de Wine Love, Matías Casco y Virginia Degrandi.

Exponen sobre su trabajo dentro del departamento y ponen en conocimiento que en la oportunidad los convoca la posibilidad de realizar una actividad en José Ignacio dentro de lo catalogado como “experiencias.” Consiste en una convocatoria de público por invitación, para degustar vinos de producción nacional combinado con avistamiento del firmamento durante la noche.

Detallan y dialogan al respecto.

Siendo la hora 12:17 se retiran los representantes de Wine Love Matías Casco y Virginia Degrandi.

La secretaria informa que ha recibido una comunicación de último momento por parte de la Directora de Medio Ambiente Bethy Molina quien le manifiesta que no podrá asistir en forma presencial a la sesión, proponiendo mantener una reunión a través de plataforma zoom.

Por problemas para mantener conexión se posterga la reunión con Dirección de Ambiente para otra instancia.

El alcalde pone en conocimiento la situación de un vecino en Garzón con discapacidad, padece baja visión y dificultad para desplazarse. Indica que el acceso desde la calle a la puerta del domicilio necesita un acondicionamiento que resulte seguro para el mismo. Se propone atender la situación con un acceso en hormigón. Los presentes se muestran en conformidad por unanimidad.

Lazo informa también que particulares están recolectando donaciones, principalmente artículos de limpieza con el fin de colaborar con los damnificados por inundaciones en el departamento de San José. Desea conocer la opinión del concejo en caso de que se decida realizar una donación institucional.

Machado retoma su exposición augurando que se replique la situación que se ha dado en la costa, donde la comunidad acerque información a la policía, que permita dar lugar a una investigación y reducir así los delitos de abigeato en las zonas rurales. Sostiene que es importante el flujo de información para atender ello y evitar que desencadene en alguna situación de justicia por mano propia u otro semejante. Recuerda a los presentes que los productores rurales vienen padeciendo últimamente los efectos que dejó la sequía, la gran mayoría son productores familiares, chicos, y no son merecedores de pasar por la impotencia de que le roben parte de lo que producen.

Refleja que como concejal y a nivel personal, es una situación que lo indigna.

Expresa que si bien la seguridad no es una competencia del Municipio no se puede dejar de hacer las gestiones para que nuestros pueblos estén seguros.

Agradece su designación en el taller sobre acoso laboral que le permitió interiorizarse sobre ésta capacitación dirigida a funcionarios. Ademas explica que se estará realizando también talleres en referentes a compras estatales y gestión de proyectos.

Indica que hay cortes en la calle Los Cisnes que requieren arreglo, estos son generados por mala canalización de pluviales.

Consulta por reunión con UGD y sobre avance de obra en el puertito de los pescadores.

Da por finalizada su exposición

Se tratan los expedientes del día.

2024-88-02-00114 – Junta Departamental – Planteamiento referente a dificultades en el transito debido a mayor circulación por el comienzo del año lectivo.

2024-88-01-04860 – Paula Acourt – Solicitud para realizar una ceremonia en José Igancio.

2024-88-02-00074 – Junta Departamental – Planteamiento referente falta de corte de pasto y fumigaciones en espacios públicos.

Siendo la hora 13:45 finaliza la sesión.




NAZARENO LAZO
ALCALDE
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO


MARGARITA RUIZ
FICHA 5584 -